

Keine Zusammenarbeit des Kantons Basel-Stadt mit Veolia

05.11.2008

Categories: Konsumboykott

Der Kanton Basel-Stadt hat Veolia mit der Entsorgung von Sperrgut beauftragt. Veolia entsorgt im Auftrag der Stadt ebenfalls den Müll von der Basler Herbstmesse.

Die Palästina-Solidarität hat deshalb einen parlamentarischen Vorstoss im Kantonsparlament angeregt und fordert zu Protestbriefen an das Basler Baudepartement auf. **Beteiligt Euch!**

[Musterbrief](#)

[parlamentarischer Vortoss](#) von Heidi Mück (BastA!)

[Basler Flugblatt](#)